

Paciente psiquiátrico atacó a personal del Hospital Regional de Antofagasta

ALTA DEMANDA. *Nueve funcionarios fueron agredidos. El Servicio de Salud anunció una serie de medidas.*

El pasado fin de semana nueve funcionarios de la Unidad de Emergencia del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) fueron agredidos por un paciente dado de alta que se negaba a hacer abandono del recinto.

Debido a esta agresión,

más otras situaciones producto de la alta demanda de atención de pacientes de salud mental, motivaron la movilización de los funcionarios del Servicio de Urgencia, quienes, hasta ayer, solo estaban atendiendo pacientes graves o tiempo dependientes.

En respuesta a estos hechos y la movilización, el equipo directivo del Servicio de Salud y del Hospital Regional sostuvieron una reunión de trabajo, la que incluyó un encuentro con gremios y representantes de los funcionarios de la Unidad de Emergencia para infor-

mar sobre las medidas que adoptará la autoridad.

De esta forma se anunció las prontas modificaciones y mejoras a la infraestructura de la unidad para el flujo de pacientes y mejor protección de la seguridad de los funcionarios.

También se acordó el Traslado de pacientes de salud mental que tienen larga estadía en Unidad de Emergencia a pisos del hospital y aseguramiento de personal de salud para su atención.



LA AGRESIÓN OCURRIÓ EN LA UNIDAD DE URGENCIA DEL HOSPITAL.

A ello se sumará la instalación de cámaras de seguridad para mejor monitoreo de la sala de espera, como también un sistema de voceo para el llamado de pacientes. Junto con un aumento en dotación permanente de guardias de seguridad en la Unidad

de Emergencia. Por último, se realizará el traslado inmediato de dos pacientes judicializados de larga estadía desde la Unidad de Emergencia a otras dependencias del Hospital, asegurando siempre la presencia de personal de Gendarmería. 